

## 「いしがき教育の日」



毎年、2月第1日曜日を「いしがき教育の日」、2月を「教育月間」として取り組みを行っています。今年も2月1日に「子どもたちの学力向上と健全な心の育成を考える～うふびいとうたかびいとうゆ なりたぼーり～」をテーマに午前は、各幼小中学校において授業参観や学力向上実践発表会等が行われ、午後は市民会館大ホールで教育功労者表彰と市指定の学力向上推進研究校の新川小学校、大浜中学校が、同じく市指定の道德教育推進校の白保中学校が、また、冠鷲プロジェクト実践団体として大浜小学校で放課後学習支援を行っているシルバー人材センターが各取組の実践報告を行いました。また、教育講演会として、ノンフィクション作家で評論家の柳田邦男氏が「大人の気づき、子どもの成長～家読が家族を変え、地域を変える～」と題し、「絵本は子育てのバイブル」子どもの成長のため、スキップを図り、読み聞かせをしてほしい。子どもたちは絵本を通して、直面した問題を深く考え、自分自身を見つめ直す機会となる等これまでの事例を踏まえ話されました。今後も教育委員会が推進する「家読」事業へのご理解ご協力を賜り、家庭・地域で子ども達の健全育成への取組をお願いいたします。

## 第13回石垣市生涯学習フェスティバル

2月8日(日)に「集い・学び・育む ～結いの心で地域づくり～」をテーマに、市内の生涯学習関係サークル、社会教育学級講座受講生等の活動成果の発表の場として、第13回石垣市生涯学習フェスティバルが市民会館中ホールを会場に開催されました。日頃の活動成果の発表や展示に加え、平成26年度沖縄振興特別推進交付金事業を活用して実施した石垣市中学生体験学習助成事業の報告も行われました。同事業には市立中学校の生徒20名が参加し、東京大学や慶應義塾大学、日本銀行本店等で様々な体験をしてきました。会場には、大勢の市民が訪れ、精力的に活動されている皆さんと一緒に有意義な時間を過ごすことができました。



## 第22回教育実践研究論文表彰受賞



1月24日に公益財団法人日本教育公務員弘済会沖縄支部主催の第22回教育実践研究論文表彰式において、あまかわ幼稚園(池田哲子先生・玉代勢梓先生・鹿川真弓先生)が「ハリー大好きあまかわっ子」の取組についてまとめた研究論文で優良賞を受賞しました。同じく、石垣市立適応指導教室(田本由美子所長・大城亜美先生(宮良小学校))も「学校復帰を目指した個の支援の在り方～自己肯定感を高める工夫を通して～」で受賞しました。おめでとうございます。

## 市立図書館からのお知らせ

**郷土書** 『浜下り～磯に住む生き物たち』

海の中だけではなく、磯や浜辺にも沢山の生物が見られます。「浜下り」の前に磯の世界を覗いてみませんか。

**一般書** 『贈る言葉』

卒業や転勤などで、島を離れていくお子さんや友人への贈る言葉の参考にしてみてください!!

**児童書** 『あたらしいであい』

お別れのきせつ…ちょっとさびしいけれど、また新たな出会いがみんなを待っている!そんな絵本を展示しています。

知りたいことや調べものがあったら図書館へ! 図書館は大人から子どもまで、みなさまの毎日の暮らしを助けるサポーターです。  
【お問い合わせ先】: 石垣市立図書館  
☎0980-83-3862

### お願い

本への書き込み、切り取りなどの行為が見受けられます。図書館の資料はみんなの財産です。大切に利用しましょう。

